

LOCAL

Puerto Varas será sede de la conferencia científica más importante del mundo sobre ciencia acuícola

Puerto Varas será el escenario donde la comunidad científica y acuícola mundial se reunirá entre el 30 de noviembre y el 4 de diciembre de 2025. La International Sea Lice Conference, el congreso más relevante a nivel global sobre caligidosis, se realizará por segunda vez en Chile, destacando la importancia que nuestro país otorga a la investigación y gestión de la salud en el cultivo de salmón. Organizado por el Centro INCAR, el Instituto de Acuicultura de

la Universidad Austral de Chile y el Instituto Tecnológico del Salmón (INTESAL), este evento busca fomentar el intercambio interdisciplinario de avances, experiencias y soluciones frente a los desafíos sanitarios que afectan la industria acuícola.

Desde el comité organizador enfatizan que será una oportunidad única para mostrar el trabajo científico nacional y aprender de expertos internacionales en salud de peces.

La convocatoria para presentar



Chile vuelve a ser anfitrión de la International Sea Lice Conference, el principal encuentro global sobre caligidosis y acuicultura sostenible.

trabajos científicos está abierta, así como también las inscripciones para quienes quieran participar del congreso.

Inscripciones y envío de trabajos: <https://eventosintesal.cl/congresos/sealice/>
 Consultas: sealice2025@intesal.cl